

PERANCANGAN APLIKASI SPACIBLE BERBASIS *WEBSITE* DENGAN MENGUNAKAN METODE SCRUM

Oleh

DIRGAHARIAWAN ERRYCK FERRYANSYAH

1106134219

Technopreneurship di Indonesia mulai berkembang. Hal ini didorong oleh perkembangan teknologi dan informasi. Dengan munculnya *technopreneurship* membuat bidang usaha dan bisnis di level perusahaan hingga usaha mikro, kecil dan menengah mengalami perubahan yang signifikan. Perubahan tersebut didasarkan pada kemudahan dalam menjalankan aktivitas usaha dan bisnis. Namun sebenarnya perubahan tersebut belum merata di berbagai aspek yang berkaitan dengan aktivitas masyarakat di Indonesia. Seperti di kota-kota besar, produk dari munculnya ilmu *technopreneurship* seperti *startup* digital dirasa masih kurang. Banyak aktivitas masyarakat di kota-kota besar tersebut dilakukan secara konvensional. Padahal ketika melihat perkembangan teknologi yang telah ada saat ini, banyak informasi yang dengan mudah disajikan di beberapa media online atau media lain seperti *website*. Terkhusus lagi di kota besar seperti Bandung yang memiliki banyak pengusaha dan pekerja pada suatu perusahaan. Dalam melakukan salah satu aktivitas yang menunjang kegiatan usaha dan bisnis mereka, seperti melakukan pertemuan dengan rekan kerja, dirasa masih sulit. Hal yang biasa mereka lakukan terkait aktivitas tersebut adalah mendatangi langsung tempat yang menjadi tujuan pertemuan itu untuk melakukan pemesanan tempat karena tidak jarang informasi yang tersedia di beberapa media online adalah informasi yang terbatas dan beberapa dari itu hanya merupakan informasi yang bersifat opini. Tentu ini bukanlah informasi yang terpercaya. Oleh sebab itu perlu adanya satu produk *technopreneurship* yaitu *startup* digital yang menyajikan informasi yang lengkap dan terpercaya mengenai suatu tempat pertemuan yang berbasis *website* demi memudahkan masalah yang mereka hadapi. Salah satunya adalah dengan menganalisis dan merancang terlebih dahulu terhadap suatu *website* yang mampu memecahkan masalah tersebut.

Kata kunci : *technopreneurship*, *startup*, digital, tempat pertemuan, *website*